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Capital Iberoamericana 

Empecemos con el concepto de Capital Iberoamericana de la Cultura, el cual es un título que se le 

da a una Ciudad Iberoamericana por un lapso de tiempo, en este caso es un año, en el cual la Ciudad 

seleccionada tiene la oportunidad de demostrar y desarrollar su cultura en general, cave recalcar 

que el título es conferido por el comité sectorial de la Unión de Ciudades Capitales 

Iberoamericanas. 

Opinión 

La alcaldesa de Madrid Ana Botella, nos recuerda la función de UCCI (Unión de Ciudades 

Capitales Iberoamericanas), entre los que puedo resaltar lo siguiente “fomentar los vínculos, 

relaciones e intercambios entre las ciudades capitales iberoamericanas” y me parece interesante ya 

que con esto podemos compartir la cultura, talentos, arte con otras ciudades, como también 

menciona la forma de estar en armonía, impulsar la solidaridad y cooperación entre las personas, 

de hecho pienso que estos son los valores que más se debería practicar en la sociedad. 

Pero también comenta las acciones que realiza la UCCI, que son eventos como: encuentros, 

jornadas y seminarios, que bueno para mí esto demuestra que la organización tiene el deseo de 

estar activo lo cual admiro. 

De hecho, llegamos a un punto curioso del discurso en la cual menciona un proyecto que está 

involucrado Latinoamérica, que se llama “Huéspedes del Presente”, que consiste en el arte de la 

fotografía latinoamericana contemporánea, además de exponerla en las instalaciones de palacio de  

Cibeles, sede del Ayuntamiento, con esto quieren demostrar las obras de fotografía, en los que se 

encuentran: La fototeca de la Ciudad Guatemala, Gimnasio de arte en México, Madalena 

Workshops de Brasil y escuela Arcos de Chile, me impresiona el internes que tiene la organización 

y no solo por Latinoamérica, si no por demostrar la riqueza de las culturas como también dar 

reconocimiento de artistas un claro ejemplo de esto la fototeca de la Ciudad De Guatemala. 

La alcaldesa de Madrid da iniciativas de seguir creando proyectos, como los ya mencionados con 

el fin de que las ciudades estén cooperándose de manera mutua, estoy de acuerdo con la idea de 

crear nuevos proyectos de hecho, me gustaría ver en algún futuro un proyecto relacionando a la 

música me da mucha curiosidad. 



 

 

Por último, la alcaldesa de Madrid agradece la invitación y menciona que el teatro es un ejemplo 

de amor a la cultura de hecho, otro ejemplo son las danzas que están muy relacionadas a la cultura 

ya que cada grupo étnico tiene su propia danza. 


